

## Andrés Ojeda sugiere a Patricia Rodríguez como portavoz de la cadena nacional tras los recientes allanamientos nocturnos

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 54
Comentarios: 1	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 4	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/andres-ojeda-sugiere-a-patricia-rodriguez-como-portavoz-de-la-cadena-nacional-tras-los-recientes-allanamientos-nocturnos\\_4867.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/andres-ojeda-sugiere-a-patricia-rodriguez-como-portavoz-de-la-cadena-nacional-tras-los-recientes-allanamientos-nocturnos_4867.php)

# ANDRÉS OJEDA SUGIERE A PATRICIA RODRÍGUEZ COMO PORTAVOZ DE LA CADENA NACIONAL TRAS LOS RECIENTES ALLANAMIENTOS NOCTURNOS

*Principal*

*Andrés Ojeda sugiere a Patricia Rodríguez como portavoz de la cadena nacional tras los recientes allanamientos nocturnos*

**"Ojeda resalta la autoridad de la expresidenta del sindicato policial al abordar la importancia y la seguridad que ofrecen nuevas iniciativas laborales para los trabajadores."**

## **Andrés Ojeda propone cadena de radio y televisión para plebiscito sobre allanamientos nocturnos**

El candidato por el Partido Colorado, Andrés Ojeda, se pronunció recientemente sobre la posibilidad de establecer una cadena de radio y televisión que aborde los allanamientos nocturnos. Durante su intervención, Ojeda destacó que esta acción debería realizarse "en clave de coalición" y sugirió a Patricia Rodríguez, ex presidenta del sindicato policial, como vocera de esta iniciativa. El miércoles pasado, los partidos que integran la coalición de gobierno presentaron formalmente ante la Presidencia de la República el pedido para acceder a una cadena de difusión en apoyo al plebiscito que permite los allanamientos nocturnos en hogares.

Al enterarse de que el Presidente consideraría brindar este espacio a los promotores del plebiscito sobre la reforma previsional, Ojeda argumentó la importancia de utilizar la cadena para ofrecer información y claridad al público.

"Es nuestro trabajo brindar información, echar luz", expresó. El candidato colorado enfatizó que la cadena debería ser utilizada de manera unificada, transmitiendo un mensaje coherente. En ese sentido, mencionó a Patricia Rodríguez como una voz autorizada para abordar el tema: "Creo que es una voz superautorizada para hablar de por qué serían útiles y necesarios y por qué no representan un peligro para el trabajador", indicó Ojeda.

Finalmente, el candidato agregó que "es una idea mía, espero que no genere ningún lío" y subrayó que lo fundamental es que las personas involucradas sean elegidas por consenso.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# **ANDRÉS OJEDA SUGIERE A PATRICIA RODRÍGUEZ COMO PORTAVOZ DE LA CADENA NACIONAL TRAS LOS RECIENTES ALLANAMIENTOS NOCTURNOS**

*es ojeda sugiere a patricia rodriguez como portavoz de la cadena nacional tras los recientes allanamientos nocturnos*

## **Tags**

*brindar, policial, patricia, plebiscito, sindicato, abordar, nocturnos, colorado, allanamientos, importancia, candidato, resalta*

## **Noticias relacionadas**

**3.8 \*** *Ojeda demandó que se implemente una cadena nacional para promover el plebiscito relacionado con los allanamientos nocturnos*

**4.5 \*** *Andrés Ojeda aplaude la postura de Lacalle Pou en contra del plebiscito sobre la seguridad social*

**3.5 \*** *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno*

**3.7 \*** *Andrés Ojeda afirmó que Luis Lacalle Pou tiene la responsabilidad de liderar una campaña en contra del plebiscito*

**4.6 \*** *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación*

**3.8 \*** *Ojeda se opone al plebiscito del Pit-cnt y respalda los allanamientos: "Rechacemos la papeleta blanca y apoyemos la amarilla*

**5.0 \*** *Lacalle Pou abierto a la posibilidad de realizar una cadena de radio y televisión para abordar el plebiscito sobre los allanamientos nocturnos*

**4.8 \*** *Celos a la vista": Andrés Ojeda lanza críticas a Álvaro Delgado por sus observaciones sobre la foto junto a Lacalle Pou*

**4.1 \*** *Ojeda aplaude la "valentía" y el "coraje" de los 112 frenteamplistas que se muestran en contra del plebiscito propuesto por el Pit-cnt*

**3.7 \*** *Andrés Ojeda presentó sus propuestas en Maldonado y lanzó duras críticas hacia Yamandú Orsi*

## Comentarios

<b>Carina Aguiar</b>	09-10-24 18:14
<i>La verdad que me parece interesante la idea de Ojeda, en coalición se pueden lograr grandes cosas y si Patricia Rodríguez puede aportar, estaría bueno escucharla. A veces se necesita un mensaje claro, y más en temas tan sensibles. Ojalá se llegue a buen puerto con esto.</i>	

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024